

訪問交流

東京都立竹早高等学校 マレーシアの学校による訪問交流

1. 日時・場所

日時：2023年9月19日（火）
15：30～17：00
場所：東京都立竹早高等学校

2. 参加者

生徒会・箏曲部
折り紙研究部・茶道部 生徒35名

3. 交流相手

マレーシア クランタン州
マラ工科大学 クランタン校
マレーシア大使館



↑マラ工科大学による
伝統舞踊の披露

箏曲部による琴の演奏↓



茶道体験→

↓記念撮影



4. 当日のスケジュール

- ① 開会の挨拶と両校の紹介
- ② 文化交流セッション（マラ工科大学より）
歌の披露、伝統衣装「スムタール」と「カイン・バティック・サロン」の着用体験、伝統楽器のビデオ上映、代表生徒による伝統楽器「コンパン」演奏の披露、伝統舞踊の披露、生徒全員での伝統舞踊体験
- ③ 文化交流セッション（竹早高等学校より）
折り紙研究部の紹介、生徒会による学校生活紹介ビデオの上映、茶道体験
- ④ 質疑応答、学生同士の交流時間
- ⑤ 閉会の言葉、記念撮影

5. 参加者の様子等

- ◆ マラ工科大学による文化交流セッションでは、竹早高校の生徒たちはマレーシアの民族衣装の着用や伝統舞踊体験等に参加した。
- ◆ 竹早高校による文化交流セッションでは、生徒会の呼びかけによって、箏曲部・折り紙研究部・茶道部の3つの部活動が参加した。
- ◆ マラ工科大学の生徒は、茶道部の生徒が主導となり行った茶道体験にとっても満足した様子であった。